

Arqueología subacuática en laguna de Ayllón

Escrito por Gaëtan Juillard

Miércoles, 11 de Agosto de 2010 10:13 -

Dentro del programa de investigación subacuática en lagunas consideradas santuarios de altura, el Instituto Nacional de Patrimonio Cultural acaba de suscribir un convenio para la prospección arqueológica subacuática de la laguna de Ayllón. La investigación estará a cargo del arqueólogo Alden Yépez, quien trabaja en la Universidad de Bonn (Alemania), quien tendrá a cuatro alumnas de la misma casa de estudios como ayudantes. Una indagación anterior, del mismo tipo, fue dirigida por el arqueólogo Jorge Marcos con helicóptero, pero sufrió un accidente y cayó a la laguna el 17 de mayo de 1999.

Leer " [Arqueología subacuática en laguna de Ayllón](#) " en *El Mercurio*